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“Reina Roja puede ser   
el trampolín que me 
lleve a la fama, pero yo 
ya he llegado al éxito”

Victoria Luengo, en el Centro de Artes Escénicas y de la Música (CAEM) de Salamanca. ALMEIDA

BELÉN HERNÁNDEZ 

Salamanca—Conoció en Salamanca 
y entre jóvenes que es la ganadora del 
Premio Arte Princesa de Girona de 
este año. Casi inmediatamente inició 
una intensa  promoción como prota-
gonista de la serie Reina Roja. 

 
Dejó claro en Salamanca cuando 
recogió el premio Arte Fundación 
Princesa de Girona que a partir de 
entonces se llamaba Victoria y no 
Vicky, ¿a qué se debe este cambio? 
—Simplemente es un cambio.  Me 
apetece adquirir mi nombre de ver-
dad que es Victoria y porque ya hace 
tiempo que lo pensaba y simplemen-
te he decidido auto llamarme a mi 
misma Victoria y firmar mis proyec-
tos como tal. Luego la gente me pue-
de seguir llamando como quiera.  

¿Realmente cree que no ir a los 
photocall arreglada como el resto 
de las actrices, como le decía su ma-
dre, ha frenado o retrasado su ca-
rrera? 
—No, no me refiero a no ir arregla-
da a los photocall, yo voy muy arre-
glada a estos actos. Es simplemente 
que cuando era adolescente me en-
frentaba al mundo, a un photocall o 
a un casting de una manera concre-
ta, que quizá no era la más habitual o 
la más esperada. Y cuando mi madre 
quería que me fuera bien, a veces me 
decía que me pareciera más a las 
otras formas de acercarse al oficio. 
Pero no tiene nada que ver exclusi-
vamente con los photocall. De he-
cho, a los photocall ahora me encan-
ta ir muy arreglada.  

Este premio que se proclamó en Sa-
lamanca le ha llegado especialmen-
te porque tiene en cuenta cómo ha 
sentido su trabajo, ¿cómo lo ha si-
do ese proceso? 
—Yo diría que he sentido mi trabajo 
como un oficio. Siento que esto para 
mí ha sido y sigue siendo una carre-
ra de fondo. Empecé de muy peque-
ña y siempre lo he visto como una 
manera de dedicarme a la interpre-
tación. Con mucho respeto y mucha 
responsabilidad. Creo que no es una 
carrera corta, creo que esto no tiene 
nada que ver con tener fama, tiene 
que ver con una manera de respetar 
el oficio y, sobre todo, por mi necesi-
dad y mis ganas de hacer teatro, por 
mi manera de dar voz o de elegir cier-
tos proyectos que dan una voz con-
creta o un discurso concreto, diría 

que ha sido una mezcla de todo esto. 

En la proclamación del premio Ar-
te se la vio muy cómplice con la rei-
na Letizia, se rumorea que es una 
de sus admiradoras 
—No sé si es una de mis admirado-
ras, lo único que sé es que fue muy 
generosa conmigo, que le agradecí 
mucho sus palabras atentas y su ca-
riño. Estoy muy contenta de poder-
me haber encontrado con ella en ese 
evento, de que me pudiera felicitar 
en persona por este premio tan de-
seado y tan querido por mí. 

Usted lleva media vida dedicada a 
la actuación, ¿cree que Reina Roja 
la va a catapultar definitivamente 
a la fama? 
—Pues no lo sé. No es algo que yo 
tenga en mente, la verdad. Soy cons-
ciente de que Reina Roja es el proyec-
to, quizás, que más me pone un tram-
polín para poder llegar a esa fama de 
la que la gente habla. Pero yo consi-
dero que ya he llegado al éxito. Con 
mi trabajo, yo ya vivo de mi oficio y 
eso es algo que es muy difícil, así que 
con eso estoy feliz y si puedo seguir 
haciendo proyectos que me intere-
sen, eso es para mí el éxito. Si viene 
la fama o no viene la fama, ya lo ve-
remos, pero es algo en lo que prefie-
ro no pensar. 

VICTORIA LUENGO 

Actriz 

La actriz conoció en 
Salamanca que será 
Premio Arte 2024 
de la Fundación 
Princesa de Girona

¿El rodaje ha sido muy exigente fí-
sicamente? 
—Sí porque ha sido muy largo, he-
mos rodado 110 días, he tenido mu-
chísimas secuencias de acción, a lo 
que se suma la posición corporal que 
elegí para el personaje, que ha sido al-
go complicado. De todas formas, a 
toro pasado, estoy muy contenta de 
haberlo hecho así. Lo volvería a re-
petir mil veces.  

¿Cómo se preparó para convertir-
se en Antonia Scott, la mujer más 
lista del mundo? 
—El personaje lo preparé leyendo 
mucho sobre personas de altas capa-
cidades, viendo documentales, que-
dando con gente que tenía esas capa-
cidades, intentando retratarles con 
respeto y no desde el cliché, y luego 
leyéndome obviamente la novela y 
hablando mucho con Juan López Ju-
rado, también con Koldo Serra, que 
fue el director de la serie.  

Durante unos años ha emparenta-
do con la familia real sueca, eso es 
algo que no todo el mundo puede 
decir. 
—No voy a contestar porque tiene 
que ver con cosas de la vida personal 
de gente mía cercana y prefiero no 
contestar. 

SUS FRASES 
                 

“No sé si la reina 
Letizia es una de mis 
admiradoras, pero sí 
que fue muy generosa 
conmigo ” 
                 

“Siento mi trabajo 
como un oficio. 
Considero que es una 
carrera de fondo” 

                 

“El rodaje de Reina 
Roja ha sido largo y 
complicado, pero lo 
repetiría mil veces” 

El rey recibe a 
40 alumnos que 
mostraron su 
visión sobre el 
monarca 
 
El rey Felipe VI ha recibido este 
lunes en el Palacio Real de El Par-
do a los 40 alumnos ganadores de 
las dos últimas ediciones del con-
curso escolar ‘¿Qué es un rey pa-
ra ti?’, promovido por la Funda-
ción Institucional Española 
(FIES) y Fundación Orange. 

Los jóvenes pudieron charlar 
con el rey y mostrarle sus proyec-
tos y explicarle su motivación a 
la hora de desarrollarlos, ilustran-
do a través de su imaginación y 
talento lo que supone para ellos 
la institución monárquica, así co-
mo lo que esta representa en la 
actualidad para el conjunto de los 
españoles. 

En total, por cada una de estas 
ediciones han sido seleccionados 
20 escolares: 17 procedentes de 
las distintas comunidades autó-
nomas, dos de las ciudades autó-
nomas de Ceuta y Melilla y un re-
presentante en la categoría de 
Educación Especial. Gracias a los 
representantes de esta última 
modalidad, la Comunidad de Ma-
drid y el Principado de Asturias 
han contado en esta audiencia 
con dos representantes, al resul-
tar también vencedores dos de 
sus alumnos participantes en las 
citada categorías especial. E.P. 

 
 

Sánchez pide a 
las ‘telecos’ 
compromiso con 
la protección de 
los menores  
El presidente del Gobierno, Pe-
dro Sánchez, se reunió este lunes 
con representantes de las plata-
formas de Internet y las empre-
sas de las telecomunicaciones, a 
quienes ha pedido su compromi-
so al sector para avanzar en las 
medidas de protección de los me-
nores en el ámbito digital, espe-
cialmente, frente a la pornogra-
fía y la violencia. 

Según informó el Ejecutivo, 
Sánchez mantuvo este encuentro 
en el Complejo de la Moncloa, 
con la asistencia del ministro de 
la Presidencia, Justicia y Relacio-
nes con las Cortes, Félix Bolaños; 
el titular de la cartera de Trans-
formación Digital y de la Fun-
ción Pública, José Luis Escrivá; y 
la ministra de Juventud e Infan-
cia, Sira Rego. 

Asimismo, en la reunión tam-
bién participaron la presidenta 
de la Comisión Nacional de los 
Mercados y la Competencia 
(CNMC), Cani Fernández, y la 
directora de la Agencia Españo-
la de Protección de Datos, Mar 
España. E.P.
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